



## **Communiqué de presse :**

### **La CCG intègre le Groupe de Montréal (TMG)**



La Caisse Centrale de Garantie (CCG) est la première institution financière africaine invitée à intégrer le Groupe de Montréal (TMG). Le Groupe de Montréal est un forum mondial dédié exclusivement aux principales banques publiques de développement œuvrant pour favoriser l'accès des micros, petites et moyennes entreprises au financement. Ce Forum représente un espace d'échange avec un réseau de partenaires à l'échelle mondiale sur les problématiques liées au financement des entreprises et d'identifier les meilleures pratiques et les solutions innovantes sur les sujets et/ou produits tels que les garanties, le financement des projets innovants, ...etc.

Le Groupe de Montréal, fondé en 2012 et auquel la CCG a adhéré lors du dernier Conseil d'administration de celui-ci tenu à Pékin en mai 2019, compte neuf institutions membres : BNDES/Brésil, BCD/Canada, BPI/France, CDP/Italie, China Development Bank/Chine, FINNVERA/Finlande, NAFINSA/Mexique et SIDF/Arabie Saoudite. Ces Institutions gèrent des d'actifs cumulés estimés à 2 000 milliards US.\$ . L'objectif du Groupe de Montreal est d'encourager l'échange d'idées et des meilleures pratiques entre ses membres en vue d'une meilleure compréhension du marché international de la PME et l'identification d'actions propices à la croissance de cette catégorie d'entreprise.

